

Efraín Alegre declara que en Paraguay gobierna una mafia política



Efraín Alegre, presidente del PLRA paraguayo

Asunción, 10 feb (RHC) El presidente del Partido Liberal Radical Auténtico (PLRA) de Paraguay, Efraín Alegre, denunció en el programa *En Clave Política* del multimedia *teleSUR* que "en la nación suramericana la democracia y sus instituciones está siendo controlada por una mafia".

"El expresidente Horacio Manuel Cartés Jara es el jefe de esa mafia", afirmó Alegre y agregó que el exprimer mandatario paraguayo está siendo investigado en Brasil y por la Administración de Control de Drogas (DEA, por sus siglas en inglés) por lavado de dinero.

"Está considerado el mayor lavador de dinero narco, no de Paraguay, sino de toda América Latina (...) y con este dinero proveniente del crimen organizado está controlando las instituciones fundamentales de nuestra democracias", dijo Alegre.

El principal representante del PLRA condenó las razones por las cuales ahora se encuentra bajo el estatus de detención preventiva. "Pretenden responsabilizarme de una rendición de cuenta de un departamento por el hecho de haber firmado una nota en donde remito todas las rendiciones de cuenta del Paraguay en mi carácter de presidente", explicó.

Alegre advirtió que procesos como el que enfrenta es "la forma moderna de persecución que está viviendo la región (...) hoy se utiliza el poder judicial como instrumento de persecución política, y en Paraguay puntualmente, con dinero para perseguir a los representantes de la oposición con impunidad", aseveró.

El político dio detalles de dos acciones de inconstitucionalidad presentadas contra la imputación en su contra así como en contra de su encarcelamiento. Ambas se encuentran en proceso de resolución de veredictos.

Contó de gestiones para buscar el apoyo de Naciones Unidas y organizaciones defensoras de derechos humanos a nivel internacional para que puedan corroborar la situación de inseguridad contra dirigentes políticos en Paraguay.

Alegre aseveró que "la corrupción es causante de más muerte que la pandemia", expresó. En tal sentido, se refirió a una "corrupción generalizada en el Gobierno, que defiende una política conservadora de derecha extrema y sin ninguna solidaridad social".

Alegre opinó que en Paraguay gobiernan dos presidentes: "uno en ejercicio que es Abdo Benítez y otro de facto nombrado, Horacio Manuel Cartés", enfatizó Alegre, quien condenó la difícil situación que enfrentan los sectores más vulnerables del país por la mala respuesta del Gobierno ante la pandemia.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/247225-efrain-alegre-declara-que-en-paraguay-gobierna-una-mafia-politica>



Radio Habana Cuba